
今 日 菏 泽

2015年2月6日 星期五

编辑：牟张涛

美编：尹婷 组版：赵燕梅
C02

本报菏泽2月5日讯(记
者 景佳 李贺 ) 5日下
午，中国人民政治协商会议
第十四届菏泽市委员会第
四次会议圆满完成各项议
程，在大剧院闭幕。

闭幕会议之前，首先进

行了选举，补选了8名市政
协常务委员。闭幕会议通过
了有关决议，通过了政协第
十四届菏泽市委员会提案
委员会关于提案审查情况
的报告。

市政协主席刘勇作闭

幕会议讲话，他指出，要充
分发挥政协联系各界、凝聚
各方的优势，充分发挥人民
政协专门协商机构的重要
作用，积极营造各党派、各
团体、各阶层和社会各界团
结共事、共襄伟业的良好氛

围；进一步强化大局意识、
服务意识、担当意识，努力
想在前、议在前、谋在前、做
在前，围绕经济社会发展的
重大战略、引领性问题，积
极为科学赶超、后来居上建
功立业、献计出力。

菏菏泽泽市市政政协协十十四四届届四四次次会会议议闭闭幕幕
补选8名市政协常务委员

本报菏泽2月5日讯(记者 景佳
李贺 ) “教育的地位怎么强调都不
过。”5日上午，菏泽市委书记孙爱军来
到百事得大酒店与政协教育界委员座
谈时讲到，各级党委政府要高度重视
教育，每个县区要建设一两所高水平
的中小学，推进教育改革，加大教育投
入，壮大教师队伍。

5日上午，菏泽市委书记孙爱军来
到百事得大酒店，与政协教育界委员
座谈，委员们畅所欲言，气氛十分活
跃。“政府工作报告中提到今年要新增
2000名教师，可见政府对教育的重视，
我们看到后都非常高兴。”政协委员李
志献说。

对于在工作中发现的问题，政协

委员们也建言献策，包括教师招聘问
题，吸引社会力量办学，民办公助等。

“大家说的问题切中要害，对于教育的
地位怎么强调都不过。”孙爱军说，扶
贫要先扶智，各级党委政府领导要高
度重视教育，教育要舍得投入，教师队
伍要明显增长，市政府要制定教师队
伍增长计划。

“每个县区都要发展一两所高水
平中小学，优质的教育也可以带动经
济发展。”孙爱军说，下一步要推动教
育改革，中小学去行政化，让教育家办
学，焕发教育体制活力，推进中考改
革，列出时间表，还有县管校聘、绩效
工资都要探索，教师的培训和再教育
也更加紧迫。

市委书记孙爱军参加政协教育界座谈会

“教育的地位怎么强调都不过”

本报菏泽2月5日讯 (记者 张建
丽) 5日上午，菏泽市第十八届人民代
表大会第四次会议各代表团分组讨论
继续进行。菏泽市委副书记、代市长解
维俊在参加郓城代表团讨论时强调，
郓城要抓住国家新型城镇化综合试
点、民营经济、返乡创业、园区产业升
级等四项重大机遇，取得更大发展。

解维俊指出，郓城要抓住被列入
国家新型城镇化综合试点的机遇，在
推进城镇化上下苦功夫。作为全省唯
一一个入选该试点的县，郓城要探索
出一条欠发达地区农民就地城镇化的
路子，提供样板和可复制的经验做法。
今年是3年试点的第一年，郓城要快速
启动，争取开门红。

解维俊要求，民营经济发展是郓
城的一大特色和优势，当下，中央号召
全民创业、万众创新，给郓城经济发展
带来了新的机遇。在新的形势下，郓城
要创造条件，为中小微企业注入新的
活力。同时，要积极吸引在外工作的人
回家乡创业，通过发展“一村一品”、畜
牧养殖业、淘宝村等途径，使更多群众
就地脱贫致富。

解维俊强调，园区建设是郓城
经济的重要支柱，但目前也面临着
园区产业结构低等问题。下一步，要
优化体制，对园区企业尤其是重点
骨干企业加强引导，推进产业升级，
在环保、安全生产等方面作出更多
努力。

市委副书记、代市长解维俊参加郓城代表团讨论

“郓城要快速启动国家新型城镇化建设”

5日上午，孙爱军参加政协教育组讨论。 解维俊参加郓城代表团讨论。

菏泽市政协十四届四次会议闭幕。
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